



aluma
Asociación de Alumnos del aula
Permanente de Formación Abierta
Universidad de Granada
Desde 1996

¡30 años haciendo Universidad, soñando futuro!

ACTIVIDADES ESPECIALES XXX ANIVERSARIO
ENCUENTROS CON... :::::
MARILUZ DÍAZ GUERRERO



**LA IMPORTANCIA DE LA
EDUCACIÓN AMBIENTAL HOY**

Jueves 19 febrero 2026

19:15

Aula 2, Espacio V Centenario



UNIVERSIDAD
DE GRANADA

Colaboran



**ALUMA con
GRANADA
2031**

CAPITAL EUROPEA DE LA CULTURA
CIUDAD CANDIDATA



XXX Aniversario ALUMA

Encuentros con... Mariluz Díaz Guerrero

Licenciada en Psicología por la UGR, desde 1994 es la directora del Centro de Innovación Educativa Huerto Alegre.

Jueves 19 febrero 2026

19:15 h.

Espacio V Centenario, Aula 2

LA IMPORTANCIA DE LA EDUCACIÓN AMBIENTAL HOY

La presentación estará estructurada en tres momentos. En primer lugar se presentarán algunos acontecimientos de la historia de la humanidad que han contribuido a configurar el momento actual desde una perspectiva ecosocial.

En segundo lugar se presentará la Educación Ambiental como una herramienta clave para generar nuevas miradas, formas de entender el mundo y de habitarlo.

En tercer lugar, se reflexionará sobre el papel de los Centros de Educación Ambiental (haciendo especial referencia la trayectoria de Huerto Alegre) y de otras iniciativas sociales, que trabajan por el bien común y la sostenibilidad, lanzando ideas y propuestas para que cada persona encuentre la forma de colaborar y comprometerse por un mundo más ecológico, más democrático y con más justicia social.

